
  

Cernusco Lombardone, 18 febbraio 2023 

 
Al Signor Sindaco 

del Comune di Cernusco Lombardone 
Piazza Enrico da Cernusco n. 1 

23870 - Cernusco Lombardone (LC) 
 

 

 

 

 

OGGETTO: interpellanza in merito alla gestione del patrimonio arboreo 

Con la presente chiediamo che nel prossimo Consiglio Comunale venga data risposta alla seguente 

I N T E R P E L L A N Z A 

premesso che: 

- in data 7 luglio 2021 l’agronomo Caffi Avogradi trasmetteva al Comune di Cernusco 
Lombardone la relazione tecnica sul “Censimento informatizzato dell’intero patrimonio 
arboreo radicato sul territorio Comunale di Cernusco Lombardone”; 
 

- la relazione succitata era corredata da dettagliata scheda tecnica per ciascun albero 
riportante, tra gli altri, dati relativi all’ età e alla salute dell’albero stesso; 
 

- al punto 5 del medesimo elaborato veniva proposto l’abbattimento di 22 alberi, giustificato 
“da motivazioni di carattere fitosanitario, strutturale e per forti interferenze con le 
condizioni al contorno”; 

 
visto che: 
 

- il giorno 4 febbraio 2023 è stato abbattuto un tiglio in Piazza Mazzini e che l’estensore della 
relazione aveva giudicato l’albero sano, suggerendo di avviare l’indagine volta ad 
esaminare le caratteristiche morfologiche e strutturali (VTA); 
 

- il giorno 13 febbraio 2023 sono stati abbattuti cinque alberi nel parco Mercurio sito in 
Piazza della Vittoria e che nessuno di questi alberi rientrava tra le proposte di 
abbattimento dell’agronomo; 
 

- il giorno 17 febbraio 2023 sono state rimosse altre piante all’ingresso di Piazza della 
Vittoria, giudicate anch’esse in buono stato dall’agronomo incaricato; 

 
 
 
 



 
 

s’interpella 
il Signor Sindaco per conoscere: 

 
- le motivazioni che hanno portato ai recenti abbattimenti; 

 
- i costi sostenuti dal Comune di Cernusco Lombardone per tali interventi; 

 
- i futuri interventi previsti, anche alla luce delle indicazioni fornite dal censimento del verde 

già più volte citato; 
 

- se è intenzione di questa Amministrazione seguire le indicazioni di cui al punto 3.5 della 
relazione in merito alla riqualificazione del filare di pioppi in Via Sant’Ambrogio per i quali 
si proponeva “una seria riflessione sulla loro sostituzione e relativa compensazione” in 
quanto il loro sviluppo potrebbe richiedere la recisione delle radici per il rifacimento della 
sede stradale compromettendo la sicurezza degli alberi stessi. 

 

Restando in attesa di ricevere risposta nel prossimo Consiglio Comunale, porgiamo cordiali saluti. 

 
Per il Gruppo consiliare 
Un Passo Avanti Insieme 
 
    Il Capogruppo           il Consigliere                 il Consigliere                il Consigliere 

  Gabriele Gavazzi             Valeria Pirovano            Samantha Brusadelli           Simona Limonta 

 


